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Acta da reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 14 de Julho de 2011 

 

----- Aos catorze dias do mês de Julho do ano de dois mil e onze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

Adelino da Silva Cunha. ----------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão eram dez  

horas e cinco minutos. No início da sessão, procedeu-se à leitura da acta da reunião do 

dia trinta de Junho de dois mil e onze. Feitas e aprovadas algumas alterações a essa acta, 

foi de seguida colocada à votação e aprovada por unanimidade. ----------------------------- 

----- No início da sessão e no Período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da 

Câmara Municipal começou por prestar informações sobre o modo como decorreu a 

“Feira Romana”, nos dias um a três de Julho, no âmbito da “Animação de Verão da Vila 

do Gerês”. A actividade realizou-se nos mesmos moldes dos anos anteriores e obteve 

bastante sucesso a nível de participação. Esta iniciativa, referiu o Sr. Presidente, custou 

ao Município 1.800,00 €. --------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento dos assuntos abordados no 

Congresso da Associação Nacional de Município Portugueses que decorreu no passado 

dia nove de Julho, em Coimbra. As intervenções dos diversos autarcas que usaram da 

palavra centraram-se em duas medidas que o Governo pretende implementar que são a 

redução do número de autarquias, sobretudo redução de freguesias, e a redução nas 

transferências de verbas aos Municípios prevista no acordo com a “troika”. --------------- 

---- Prosseguindo, o Sr. Presidente informou que no próximo Domingo, dia dezassete de 

Julho, realizar-se-á a “II Clássica Póvoa de Varzim - Terras de Bouro / Campo do 

Gerês”, em ciclismo, prova que conta com mais de trezentos ciclistas inscritos, entre 

eles os melhores ciclistas “masters” e alguns profissionais do ciclismo nacional. O 

Município de Terras de Bouro vai contribuir para os gastos da organização com um 

subsídio de 2.250,00€, acrescentou o Sr. Presidente. ------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente comunicou a sua ausência, na próxima reunião do 

Executivo Municipal, a realizar no dia vinte e oito de Julho,  por se encontrar de férias. 



 2

De qualquer modo, referiu o Sr. Presidente, os Srs. Vereadores, Dra. Liliana Machado e 

Dr. Luís Teixeira, prestarão todas as informações sobre as “Festas Concelhias 2011”. 

Entretanto, farão chegar o convite aos Srs. Vereadores para participação nos actos 

religiosos destas Festividades em honra de S. Brás, a decorrer no Domingo, dia sete de 

Agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Por último, o Sr. Presidente informou que no âmbito da  Animação de Verão no 

Gerês, no passado dia nove de Julho, sábado, o Rancho Folclórico de Carvalheira 

actuou naquela vila termal, tendo proporcionado um bonito e animado espectáculo. 

Dado o espaço ao ar livre e a forma como o mesmo foi preparado, verificou-se a 

participação e diversão de muitas pessoas. No próximo sábado, dia dezasseis, o Gerês 

contará com a actuação da Banda Musical de Carvalheira, para a Animação de Verão.---

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Senhores 

Vereadores. Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha solicitando ao Sr. 

Presidente que lhe fosse feito o ponto da situação relativamente à intenção do Município 

proceder à elaboração de um projecto para construção de uma mini-hídrica no Rio 

Homem, anunciada pelo Sr. Presidente no início de mandato. --------------------------------

---- Dada esta solicitação, o Sr. Presidente informou que o processo está em andamento 

e que já existe um esboço do projecto para essa obra. Fez questão de o apresentar e 

explicar aos Srs. Vereadores. ----------------------------------------------------------------------

----- Em seguida, usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso solicitando 

informações sobre três assuntos: 1. A situação das obras do Centro de Saúde de Terras 

de Bouro; 2. As razões que levaram a que a pavimentação da EM de Souto/Chorense 

fosse interrompida logo no início; 3. Se o Município apresentou alguma candidatura a 

dois Programas, “+ Emprego” e “Promoção da Eficiência Energética”, candidaturas 

abertas de acordo com a divulgação feita na televisão. ----------------------------------------

----- Para terminar a sua intervenção, o Sr. Vereador quis deixar uma palavra de 

congratulação com a abertura do hipermercado “Intermarché” na sede do concelho que, 

para além se ser uma mais valia para a população em geral, proporcionou a reabilitação 

do edifício e do espaço exterior da antiga Cooperativa Agrícola e criou vários postos de 

trabalho. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Para dar resposta ou esclarecer os assuntos colocados pelo Sr. Vereador, usou da 

palavra o Sr. Presidente. Sobre a pavimentação da EM de Souto/Chorense, 

designadamente quanto à colocação de “slurry” no lugar de Emaús, o Sr. Presidente 

informou que se registou algum atraso na obra, por ter surgido a necessidade de efectuar 



 3

aberturas na referida estrada para passagem de tubos de água, mas entretanto a 

pavimentação já se encontra em andamento. Em relação às candidaturas aos Programas 

“+ Emprego” e “Promoção da Eficiência Energética”, o Sr. Presidente declarou que de 

facto, o Município apresentou uma candidatura, através da CIM, para a “Promoção da 

Eficiência Energética”, prevendo-se, assim, uma redução significativa dos custos de 

iluminação pública. Quanto ao programa “+ Emprego”, não dispõe de nenhuma 

informação sobre o mesmo, no entanto irá indagar junto do Centro de Emprego se existe 

alguma candidatura nesse âmbito. ---------------------------------------------------------------- 

----- Em relação às obras do Centro de Saúde, o Sr. Presidente informou que o 

Município tem prestado todo o apoio nas mudanças do Centro de Saúde para o edifício 

dos Bombeiros, onde vai funcionar provisoriamente até que as obras se encontrem 

concluídas. As obras já foram iniciadas e a sua conclusão está prevista para o mês de 

Dezembro do ano em curso. Ainda sobre este assunto, interveio a Sra. Vereadora Dra. 

Liliana Machado para informar que, em termos de funcionamento dos Serviços de 

Saúde, existem alguns constrangimentos, mas o maior  problema não se prende com as 

obras do Centro de Saúde, mas sim com a falta de médicos assistentes. --------------------

----- Para finalizar este período, retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António 

Afonso, apresentando uma situação que se prende com o Sr. Mota, do lugar de Infesta – 

Carvalheira. Este munícipe reclama a abertura de um novo acesso a uma bouça da 

família uma vez que o antigo acesso foi cortado com o alargamento de uma curva 

naquele lugar. Nessa altura, a Câmara Municipal comprometeu-se na abertura do 

referido acesso que ainda não foi concretizada. Por isso, o actual Executivo deve 

cumprir o que foi assumido com o munícipe. --------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente esclareceu que já tinha conhecimento desta situação e que o actual 

Executivo cumprirá o que foi acordado. --------------------------------------------------------- 

 

----- Terminado o período de “Antes da Ordem do Dia”, entrou-se na discussão dos 

pontos que constam na “Ordem de Trabalhos”, sendo deliberado que os mesmos fossem 

de imediato aprovados em minuta que a seguir se transcreve, na íntegra, nos termos no 

n.º 3 do Artigo 92.º da Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, para que se possam produzir de 

imediato os efeitos legais. -------------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 
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----- Sendo 11 horas e 50 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


